

盛況の内に地蔵盆終わる

～次のイベントに向けて

地域のパワーを発揮しましょう

恒例の古市地蔵盆が盛況の内に終わりました。今年は、古市だけでなく波賀野新田のパワーアップ事業と連携しての祭りになった関係もあり、古市校区の住民だけでなく、他の地域からの参加者も多く、また、「ふるさとへ呼び戻そう」と近親者宛に案内はがきで呼びかけて頂いた成果もあって、久し振りに「二十四日盆」に参加する為に帰郷下さった方々もあつたようです。

来年・再来年とこのような取り組みを続ければ、古市・波賀野新田・波賀野の地蔵祭りの知名度も上がって、篠山市の盛大な祭りの一つとして認知される日が来るかも知れないと、ひそかな望みや希望を抱いたような次第です。

しかし、パワーアップ事業は地蔵盆で終わったわけではありません。年度内に第二段、第三弾とまだまだ取り組みが続きます。さし当たっては七月に成形した「古市焼」の絵付けと、完成した作品の展示を中心にしたイベント。義土祭を中心にした取り組みなどが考えられます。

古市自治会の皆さんの知恵と力で、これらの事業が成功しますよう、ひとりでも多くの方々が取り組みにご参加下さるよう心より願っております。



駅前広場での盆踊り

パワーアップ事業中間反省会にご参加下さい

先にも書きましたように、パワーアップ事業はこれからも続きます。それらの取り組みを成功させ、さらに来年以降の事業に反映させるためには、今回の地蔵祭りの取り組みの総括と今後の取り組みへの見通しを立てることが大切です。

つきましては、右のように中間反省の会を開催致します。ひとりでも多くの方のご参加をお待ちしております。「自治会からの回覧等」によるこの会のお知らせは行ないません」

日時 九月七日(日)午後七時～ 場所 古市ふれあいセンター

参加者 古市自治会々員(特に、次の方々は是非ご出席下さい。パワーアップ事業に関わって下さった方。街角ギャラリー出展者 自治会役員 波賀野新田自治会正副会長) 近隣の方々誘い合ってひとりでも多くご参加下さい。

協議内容 地蔵盆協賛事業に関する反省と今後の志向 『秋の風鈴と灯りの一夜』の企画について などの資料作成について 等々

宿場町一夜夢街道風景



街角ギャラリー 「いけ面」



中之町竹細工の灯り



ミニ美術館の展示から



日限地藏尊

